困っている業者を救うのが民商

理事会で仲間増やしの決意固め合う



日

行

に

人を会員の仲間に迎えた成果を確認し、 :間を増やす決意を固め合 加者たちは、6月、 コロナ対策にとりくむ中、 いました。 浜中会長が用意した水ようかんを食べながら、近況も語り合いました。 鳥 抜き 金事

は

っていな けを広げ仲間を増やしましょ 後に浜中会長 せん。

カュ

たけ

対象

なら 売 上

せら

具販売=ら8人が参加 供中達也会長っ奈良民商は2 1=印刷関係 は7月 1 南支部) 7 月 度 大安寺支部) 南増 子会を開 義会計 嶋守 秀利

奈良市大森西町13-16 電話0742-33-7266 FAX 0742-34-5826 HP naramnsyo.jp

記帳会

【日時】 7月15日(水) 13:30 【持ち物】 領収書・帳簿 筆記用具・電卓



絵手紙教室

絵手紙教 みなさんの健康を守るために ロナウイルスの感染予防

る」と情勢報告。さら 『の紹介が広がりは持続化給付金の 人の入会者を迎えたことを 免を広く知ら ますます重要にな 大企業 こよう」 中小業者 ^過などが20億 周長は 持続な とあ 一の申請 の食い せて仲間 • 国 史上最 いさ などで *今* 日 民 · 6 月 円化給給 のたた にさ って 間 を

て仲 まし 動 にチラシの配布を中心 延 間を増や 守 にとりくむことなどを提 期 引き続い \bigcirc ついても 続き、 コ ス は 今後 定期総会を秋 紹介を募 口 今月はい に統 策

加しました。 子さん=電 中達也支部長 を申 5人を訪問 の統 安寺支部 請 しま 一行 ち ようど相 動 は せ 6 月 24 にとりく か」と尋ね 3 日 しよう 化給 人が 中 会員

参誠浜



付 た

持続化給付金のチラシを手に取る大安寺支部の会員

中小業者の声を 国会へ届けよう



清水ただし 衆院議員との コロナ対策懇談会 7/809:30 民商5階

しまし

純

は

新型コロナウイルス感染拡大による奈良の中 小業者の実情や要求を聴くため、日本共産党・ 清水ただし衆議院議員が県下9民商を訪ねます。 私たちの生の声を国会に届ける絶好の機会で す。多くのご参加をお待ちしています。

そばとうなぎのお店

红屋

高原雄亮さん

の雪子さんとともに、

そばとう 一町で、

べにや)

大寺の近くの押上

名物は脂ののったうなぎと

もちもち食感のそば

なぎのお店 を営む高原雄亮さんを訪ねまし \mathcal{O} 店 あ る、 の名 物 脂 紅屋」 は、 \mathcal{O} 0) 味 った国 が



いつも前向きに「お客さんの喜ぶ顔を見るために商売を続けたい」 と話す高原さん

凝らし、季節 もあり、 顔で帰ってもらえるように」と、SNSで拡散。高原さんが 笑 ド効果で、 ちもち食感」のそば。メニュー ぎと研究を重 ました。 折鶴 のプレゼ ントを始めたこと 018年4月開業。 ス北西部の郷土料理 インバウンド効果と 自

らの手で古民家を改装し2

インバウン

多くの外国

人のお客

折鶴プレゼントで人気店に

23歳から飲食業に シェフの経験生かし開

たちまち人気店になり

| 時には、長崎屋奈良店で中華|| に入るきっかけでした。27歳|| 厨房の手伝い始めたのが飲食 でいた 20年ほど営業しました。 理店 23 歳 紅鶴」をオープ ablaスト ランミナミ」 軒 で父が営 食業 以華 歳 来料の で

県 時 2002年、 ったん店を閉 ホテルやゴ 長崎屋 一の閉店 め フ場 長

濃くて弾 |産うな

同

の時に現在 の店を始めよう」と考え、 きました。 定年 紅屋」を開業 が 2近づき 66 自 歳分 です。

から揚げ、

ギョーザなど盛

ガレット」

季節感を取り入れて工夫を

|ね完成させた

t

そば粉で作ったフラン

続く限 さ 戻解っ除 見るために商売を続け 笑顔で話しています。 ってきています」と話 から、 これからも自分 少しず つお客さん お客さんの喜ぶ顔 ず高 の体 لح をの原が





外国人のお客さんに喜ばれる折鶴

コロナの影響で不安も 民商に相談し 助かった」

ストランでシェフとして働

入会しました。 してお店 民商 いの紹介で入会。 に を再開 は 紅 して民 鶴 時 商 紅代、 にも 知 再 کے

先に、 てよかった。助けてもらった」 お店が軌道に 高原さんは振り返りま 客足が激減。 コロナの影響をまともに 一時はどうなるかと思 か」と不安が募りま 相談できる民商があ 乗りはじめた矢 この先ど つ

お客の喜ぶ顔見るため商売 6月19日の県外移動制限